

Adresse dieses Artikels:

<https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/erfurt/erfurt-bekommt-ein-n-ensemble-im-ortsteil-alach-id237897171.html>

TA⁺

Jetzt lesen.

Erfurt bekommt ein neues Schul-Ensemble im Ortsteil Alach

Kathleen Kröger

15.03.2023, 12:18



Bisher lernen die Schüler in Alach in einem alten Schulbau.
Foto: Holger Wetzell

ERFURT. Ein Sportplatz wird in Alach zu einem neuen Schulkomplex. Aber was wird aus dem alten Schulhaus?

Diesen Artikel vorlesen lassen:



Einige Besichtigungen des Geländes und viele Vorschläge für ein neues **Schulensemble** für Alach haben im **Bau-Ausschuss** der Stadt Erfurt nun ein Ergebnis gebracht: **Statt einen alten Teil der Grundschule zu erhalten und mit einem modernen Anbau zu versehen, soll ein komplett neuer Komplex entstehen.**

Schule wächst bis auf den Sportplatz

Auf dem Areal des heutigen Sportplatzes soll der Neubau mit **Turnhalle** alle gängigen Standards erfüllen und den gesetzten Klimazielen der Stadt entsprechen. Aus diesem Grund war in den Debatten auch die zuvor bevorzugte Variante eines Anbaus abgelehnt worden, denn der alte erhaltene Teil der Schule hätte in mehreren Jahren **Sanierungsarbeiten** erfordert.

Schüler müssen für Wege nicht das Schulgebäude verlassen

Die neue Schule erfülle allerdings nicht nur Standards der **Nachhaltigkeit**, auch das Wegesystem erleichtere den **Lehrbetrieb** innerhalb des Gebäudes. So können alle Wege innerhalb des Hauses bewältigt werden, sodass kein **Pädagoge** zur Begleitung eines Kindes zwingend mitgehen muss. Dieser Umstand und damit ein höherer Betreuungsaufwand wäre bei der **Anbau-Variante** laut der Pläne nötig gewesen.

Bau-Variante spart Kosten und bringt Freiraum

Mit einem einzelnen Gebäude werden zudem Kosten gespart, die für zwei Gebäude höhere Ausmaße erreichen würden. Das historische **Schulhaus** könne nach Vollendung des neuen Schulbaus einer neuen Nutzung zugeführt werden. Zusätzlich entsteht ein großzügiger **Freiraum**.

Prognosen lassen vermuten, dass die Schule nicht voll wird

Da die aktuelle **Bevölkerungsprognose** für die dörflichen Stadtteile eine rückläufige Entwicklung ab dem Zeitraum 2025 erwarten lässt, ist denkbar, dass diese geräumiger geplante Bau-Variante nicht gemäß ihrer Kapazitäten „gefüllt“ wird. Momentan seien in **Bindersleben** größere Bevölkerungszuwächse zu erwarten. Inwieweit diese Kinder tatsächlich die **Alacher Schule** besuchen werden, ist laut Gutachten eher fraglich.



Lesen Sie hier mehr Beiträge aus: Erfurt.